
1/2 
 

 
INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES 

 
 

COMITÊ DE INVESTIMENTO 
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 058/IMPES/CI/2023 

 
 
 

Aos quinze dias de agosto de dois mil e vinte e três (15/08/2023), reuniram-se os 

membros do COMITÊ DE INVESTIMENTO do IMPES em reunião ordinária online, 

às 14h52, com a presença do Presidente do Comitê de Investimentos, Srº Marcos 

Pacheco e os membros Srª Gessiane de Souza e Srª Andreia Fernanda Féba, com a 

participação do Consultor de Investimentos Srº Douglas Bulian. Em sequência, o Srº 

Presidente Marcos, cumprimentou todos e deu por aberta à reunião apresentando a 

pauta do dia: análise dos rendimentos dos fundos de Investimentos do IMPES e suas 

respectivas desenvolturas referente ao mês de julho. Ainda, durante a reunião, os 

membros analisaram todas as aplicações e suas respectivas desenvolturas e os 

investimentos que estavam mais próximos aos limites, para que não venha haver 

desenquadramento, de acordo com a política contida na Resolução 4.963, de 25 de 

novembro de 2021. Na ocasião, a Sra. Gessiane questionou sobre a perspectiva de 

melhoria dos fundos menos rentáveis, levando em consideração a queda de juros e a 

necessidade do instituto atingir a meta atuarial. Em resposta, o Srº Douglas iniciou 

explanando o excelente desempenho que os investimentos do instituto alcançaram no 

segundo trimestre do ano, excedendo a meta atuarial. E, respondeu o questionamento 

levando acerca da oportunidade de mercado. Além disso, o consultor levantou os 

últimos acontecimentos do cenário econômico, a tendência para os próximos meses e 

a decisão do Comitê de Política Monetária (Copom) do Banco Central em reduzir a 

taxa Selic de 13,75% para 13,25% ao ano, sendo assim a queda de 0,5 ponto percetual. 

Dessa forma, citou a importância em continuar a estratégia já utilizada, pois 

prevalecerá com melhores desempenhos os títulos públicos e pré-fixados. Com a 

finalidade de diversificar sem expor o instituto, o consultor sugeriu aos membros a 

estratégia de investimento denominada “momento”, na qual consiste em aplicar apenas 

1% da carteira do instituto, dividido pela quantidade de meses restantes do ano, sendo 

0,25 ponto percentual, valor referente a 4 (quatro meses), em Small Caps. Sendo como 

foco de estratégia comprar em baixa e vender em alta. Em seguida, os membros fizeram 

diversas objeções sobre a estratégia citada, e decidiram solicitar as instituições 

financeiras credenciadas suas lâminas para análise, a fim de verificarem quais 

instituições oferecem melhor rentabilidade e menor risco. Ainda, o consultor elogiou 

o bom enquadramento da carteira de investimentos, destacando os fundos que 

continuarão contribuindo para o retorno positivo na carteira. Dessa forma, 

considerando o cenário econômico, o Comitê de Investimentos, decidiu que não haverá 

mudanças nas aplicações no momento atual. Não havendo manifestação, deu-se por 

encerrada a reunião às 15h30, a qual eu Andreia Fernanda Féba, encerro a presente 

https://g1.globo.com/tudo-sobre/copom/
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ATA que, após lida e com as devidas observações foi aprovada, será publicada em 

portal eletrônico e devidamente arquivada. 

 

 
 
 
 

MARCOS PACHECO PEREIRA CORRENTE                      GESSIANE DE SOUZA COSTA 
                             Presidente                                                                    Membro 
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